

Intergraph

Konferenz in Mainz

[27.04.2009] Ende Juni 2009 treffen sich Intergraph-Anwender in Mainz. Die traditionsreiche Konferenz behandelt schwerpunktmäßig die Themen GIS und Einsatzleitsysteme.

Die diesjährige Intergraph-Anwenderkonferenz findet vom 23. bis 24. Juni 2009 im Congress Centrum Mainz statt. Das Intergraph-Forum hat sich nach Angaben des GIS-Spezialisten in nahezu 25 Jahren als traditionsreiche Plattform für den Erfahrungsaustausch unter Fachkollegen etabliert. Im Mittelpunkt stehen Vorträge, Workshops und Halbtages-Exkursionen zu den Themenfeldern Geografische Informationssysteme (GIS) und Einsatzleitsysteme. Eine Fachausstellung ergänzt das Angebot. Die Konferenz richtet sich ausdrücklich sowohl an Intergraph-Kunden als auch an Interessenten.

(al)

Stichwörter: Geodaten-Management, Intergraph, Geodaten-Management, Geografische Informationssysteme (GIS), Einsatzleitsysteme